



Unser Gründungsmitglied der St. Jakobus- und Johannes-Gilde, Emmerich, und Pilgerbruder

## Wolfgang Peter

vollendete seine irdische Pilgerfahrt in der Adventszeit, am 7.12.2024 zu Hause im Kreis seiner Familie. Wir begleiten seine Frau Rosi und die ganze Familie in der Trauer um Wolfgang. Wolfgang war uns ein liebenswerter, hilfsbereiter, fröhlicher und „geerdeter“ Pilgerbruder. Er hat unsere Gilde durch Glaubhaftigkeit in Wort und Tat und mit seinen gestalterischen Fähigkeiten nicht nur im Signet wahrhaft geprägt.

An seiner geistlichen Orientierung auf Pilgerreisen hat er uns mit Blick auf dieses Relief an der Kathedrale in Santiago teilhaben lassen: Jesus legt eine Hand auf die Schulter Adams und die rechte Hand auf dessen Herz. Er schickt ihn hinaus in die Welt und bedeutet: „Geh nur zu – und keine Angst! Ich bin dein Freund und bleibe bei dir, immer!“  
Wolgangs Konsequenz: „du bist nie alleine!“

Wie in seiner letzten Whats-App-Nachricht aus dem Krankenhaus vom 21.11.24: „Ich fühle mich bei allem gut behütet bei ihm“

Wolfgang werden wir in herzlicher Erinnerung behalten. Wir danken für seine Freundschaft und wünschen ihm, die Erfüllung des sehnlichsten Wunsches, Gott zu schauen, bei ihm Erfüllung zu erfahren.

**Ultreia deus adjuva nos – buen Camino!**

Dr. Hans Jürgen Arens  
Gildemeister

Regina Bartels  
Gilde-Vorstand